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«Accessorio in ritardo
e autoparco disastroso
Comunali in difficoltà»

La segreteria della Fp Cgil ha inviato una
lunga e articolata nota ai commissari
del Comune di Vittoria per mettere in ri-
lievo tutto ciò che non va. Ecco sa dice il
documento.
Abbiamo avuto modo di apprezzare il
senso di discernimento, espresso nel-
la visita fatta ai due coniugi vittoriesi
che hanno difeso, rischiando la pro-
pria incolumità, i due carabinieri im-
pegnati quotidianamente nel contra-
sto alla criminalità, ma anche in occa-
sione di alcune interviste che eviden-
ziavano la non generalizzazione e
l’assenza di pregiudizi verso la gente
onesta della nostra città, che vive una
realtà certamente difficile, dal punto
di vista economico e sociale, ma che di
contro esprime una fervida vitalità,
una forte attitudine alla laboriosità,
qualità che coinvolgono la stragrande
maggioranza dei vittoriesi, che osser-

va le leggi e assume condotte irre-
prensibili, tale orientamento si pro-
pone altresì, nel tessuto amministra-
tivo del Comune di Vittoria, fatto da
tanti lavoratori onesti che dignitosa-
mente e doverosamente operano nel
rispetto delle norme, regolamenti e
quant’altro possa contribuire alla pie-
na fruizione dei servizi.

Fatta questa doverosa premessa,
pur nella consapevolezza dell’esigen -
za prioritaria di contestualizzazione
con la macchina Amministrativa e con
gli Uffici dell’Ente, ci permettiamo di
evidenziare alcune problematiche ri-
portate dai lavoratori, pensando che
possano contribuire ad una visione
complessiva sulle potenzialità e sulle
criticità della macchina Amministra-
tiva dell’Ente, ciò al fine di dare ristoro
alle legittime aspettative dei lavora-
tori, ma al tempo stesso per consenti-
re l’adozione di provvedimenti atti a
migliorare la qualità di vita dei dipen-
denti e l’efficientamento dei servizi.

Vale la pena evidenziare, come cer-
tamente avete avuto modo di appura-
re, che in atto l’Ente presenta una do-
tazione organica composta quasi nel-

la totalità da personale a tempo inde-
terminato, fattore che garantisce un
adeguato livello di efficienza rispetto
ai servizi erogati dall’Ente, ci permet-
tiamo inoltre di evidenziare l’impe -
gno profuso dal personale dipenden-
te, che riesce altresì a far fronte alle ca-

renze organizzative imposte dal man-
cato Turnover e dalle rigide norme di
contenimento della Finanza Pubbli-
ca.

Non intendiamo in questo nostro
presente e in questa precisa circo-
stanza riportare in elenco le proble-

matiche del Personale dipendente, ad
eccezione di alcune particolarmente
evidenti, affidandoci alle valutazioni,
che certamente farete nei prossimi
giorni, che potrebbero, se lo riteniate
opportuno, essere integrate da queste
nostre considerazioni.

Ci permettiamo pertanto in un’otti -
ca di confronto costruttivo, rispettoso
dei rispettivi ruoli, di evidenziare qui
di seguito alcune problematiche di
natura economica, organizzativa e lo-
gistica, che riteniamo meritevoli di
particolare attenzione:

Salario accessorio e Fes 2018: In-
tendiamo porre l’attenzione sugli i-
nopportuni ritardi nell’erogazione
del salario accessorio, con riferimento
agli Istituti finanziati dal Fes /Turna-
zione, Reperibilità, Rischio etc., che
coinvolge prevalentemente il perso-
nale della Polizia Municipale, Ecolo-
gia, Manutenzioni, Cimiteri etc., allo
stato, solo tre mensilità sono state e-
rogate attraverso il ricorso all’art. 2
del Ccdi 2015-2017 che autorizza l’u-
tilizzo di tre dodicesimi del Fes (Gm
191 del 10/04/2018), registriamo
purtroppo alla data odierna, malgra-
do l’approvazione del Fes, la mancata
approvazione degli atti propedeutici
alla sottoscrizione di tale accordo tra
parte pubblica e sindacale, ciò con-
sentirebbe l’avvio dell’Iter di riparti-
zione delle risorse del Fondo efficien-
za Servizi, consentendo il finanzia-
mento degli istituti contrattuali, so-
pra richiamati, garantendo quindi il
naturale ristoro economico di tantis-
simi dipendenti che in atto hanno ri-
cevuto il salario accessorio esclusiva-
mente per i primi tre mesi dell’anno,
pur avendo lavorato ininterrotta-
mente.

Parco automezzi comunali: Ci rife-
riamo in particolare alla condizione
“disastrosa” del Parco automezzi del-
l’Ente, in particolare quelli in dotazio-
ne alle Direzione Ecologia, Manuten-
zioni, Polizia Municipale e Aa.Gg., ap-
prendiamo dai lavoratori della ricor-

rente impossibilità di portare a termi-
ne l’ordinario servizio, causa diffuso
malfunzionamento dei mezzi in dota-
zione, spesso, non prontamente ripa-
rati per mancata copertura finanzia-
ria degli interventi. Siamo portati a
pensare che la scarsa programmazio-
ne degli interventi manutentivi sui
mezzi, per lo più datati e con molti
chilometri di percorrenza, incida for-
temente sulla tenuta delle riparazioni
e altresì sulla sicurezza del Personale
dipendente, con ripercussioni sull’ef -
ficienza dei servizi erogati dalle varie
direzioni. Sarebbe auspicabile l’ac -
quisto di nuovi mezzi o in alternativa
acquisirli tramite leasing, così come
prima attuato in occasione del leasing
del Mini-van attrezzato per il Tra-
sporto Disabili, che purtroppo que-
st’anno non è ancora operativo, fatto-
re che ha generato la sospensione di
un importante servizio per gli studen-
ti disabili.

Altra questione più volte reiterata,
che implica problematiche di sicurez-
za, riguarda la non conforme sistema-
zione del Personale operante nei loca-
li dell’ex tribunale di via Gaeta.

«Vado via e lascio il testimone ma il mio cuore è con questa comunità»

VERTENZA.
Stipendi
operatori
ecologici.
Dionisi precisa:
“La procedura
per la
liquidazione
era già stata
avviata il 2
settembre.
Somme in
pagamento ben
prima della
scadenza
prevista dalla
legge”
In risposta alle
lagnanze degli
operatori
ecologici della
Tech Servizi, il
viceprefetto
Giancarlo
Dionisi (nella
foto) chiarisce
che “il Comune
aveva
predisposto gli
atti per
liquidare la
fattura del
mese di agosto
già il 2
settembre”.
“Appena
abbiamo
ricevuto la
fattura della
ditta – precisa
il commissario
– abbiamo
avviato gli atti
per la
liquidazione.
Com'è noto, il
Comune ha 60
giorni di tempo
per pagare, e
noi entro oggi
emetteremo il
mandato”.

Accordo. Non è
stato stipulato fino a
oggi quello che
riguarda da vicino la
ripartizione del Fes

Sicurezza. Resta tutta
da risolvere la
questione del
personale sistemato
nei locali di via Gaeta

Differenziata
modificato
il calendario
del servizio
di raccolta

La modifica del calendario della raccolta
differenziata normata nell’ordinanza n. 6
emanata dalla Commissione prefettizia e
fatta pubblicare martedì 18 settembre
presso l’albo pretorio e sul sito del comune
ha fatto scattare, fuori e dentro i social,
l’allarme. Contestata in particolare
l’astrusità delle nuove modalità di
conferimento riguardante carta e cartone,
vetro e alluminio. L’indicazione infatti di
dovere conferire il primo e il terzo
mercoledì del mese il vetro e il secondo e il
quarto mercoledì del mess carta, cartone e
alluminio ha mandato in tilt una parte dei
cittadini che, a leggere i social, di fatto,
sono sempre quelli più restii a dovere
attuare la differenziata e che hanno colto

nella protesta l’occasione per chiedere il
ripristino delle isole ecologiche. Tra i
cittadini anche quelli che più
moderatamente si sono limitati a chiedere,
legittimamente, una campagna di
informazione. A raffreddare gli animi ci
pensa Il vice-prefetto Giancarlo Dionisi
chiarendo che l’ordinanza non è ancora
operativa e che sarà attuata solo dopo
avere debitamente informato la
cittadinanza “ Sarà avviata attraverso
stampa e social e con la distribuzione del
nuovo materiale informativo da parte della
Tech Servizi ” annota il vice prefetto
precisando che resta in vigore il vigente
calendario.

DANIELA CITINO

Dopo 12 anni di permanenza a Vitto-
ria, nella parrocchia della Madonna
Assunta, padre Andrea Marchni ha i-
niziato il suo servizio di parroco pres-
so la Parrocchia di Sant’Andrea Apo-
stolo di Roma. “Quando sono arrivato
a Vittoria - dichiara - non conoscevo la
Sicilia e questa città, se non per una
piccolissima parentesi nel 1998, anno
della dedicazione della Chiesa. Non
conoscevo neanche gli altri Padri, a
parte padre Giunta. Avevo dei contat-
ti in Sicilia e qualche sporadico amico,
ma nulla più. Fino a settembre 2006
ero vice parroco presso la nostra par-
rocchia Gesù Nazareno di Torino, poi i
miei superiori mi proposero di trasfe-
rirmi in Sicilia, a Vittoria, e con il mio
libero consenso e la mia piena dispo-
nibilità, il 28 settembre di quello stes-
so anno arrivai alla Madonna Assunta.
Ricordo ancora il primo tramonto sul-
lo stradale di Pedalino che mi è rima-
sto impresso, oltre, ovviamente, a
tanti altri ricordi di quei primi giorni.

Qui ho trovato una Chiesa più a ‘di -
mensione di famiglia e di comunità’,
con tanta voglia di fare, capace di col-
laborare, di essere e creare comunio-
ne, calorosa ed accogliente, inseren-
domi a pieno titolo in questo clima.
Ho trovato una chiesa viva e aperta,
sanguigna, solare ed accogliente sotto
tutti i punti di vista, dove le esperien-
ze di preghiera e di evangelizzazione
hanno marcato il mio cammino per-
sonale e mi hanno arricchito”.

“Ne cito alcune senza far torto alle
altre - continua - i campi base, le cellu-
le, la luce nella notte, lo scoutismo.
Non arrivavo da queste esperienze e
non le avevo mai vissute, però mi so-
no lasciato coinvolgere a 360 gradi,
vivendole in una dimensione perso-
nale e spirituale che porterò con me
sempre. Tuttavia, negli anni ho visto
dentro e fuori di me la tentazione di
un certo ‘campanilismo’. Ho avuto la
sensazione che in alcune occasioni o-
gnuno zappasse il proprio orto, un or-

ticello chiuso, ma l’ansia di arrivare ad
una dimensione di fraternità piena ha
sempre pervaso il mio lavoro e quello
dei miei confratelli. Non mi sono mai
tirato indietro di fronte al servizio che
mi è stato richiesto e l’ho fatto con
gioia ed entusiasmo, ovviamente a
modo mio con il mio stile schietto, ru-
stico, non sempre diplomatico, ma
non rimpiango la sincerità o la schiet-
tezza che hanno animato i miei rap-
porti e l’ essermi posto sempre senza
nessuna doppia faccia se non la mia”.

Adesso il trasferimento a Roma.
“Dopo 12 anni di servizio - commenta
- obbedisco alla volontà dei Superiori
ed è giusto cambiare. È nella prassi
della Chiesa e della vita religiosa; è un
segno forte che le cose e le opere non
sono nostre, sono del Signore. Noi sia-
mo - come dice il Vangelo – servi inu-
tili. I Dottrinari non sono padre An-
drea, loro ci sono ancora e ci saranno e
continueranno ad operare. Io ho ser-
vito la gente di questa porzione di

Chiesa sempre, giorno e notte, ma la
comunità non è la mia, la parrocchia è
della gente che io ho servito. Mi sono
posto nel solco di una storia, di una
tradizione, quella dei Dottrinari a Vit-
toria, che hanno dissodato e lavorato
questo terreno: a cominciare da pa-
dre Santoro, La Bella e Liscio e da tutti
gli altri Padri che mi hanno preceduto.
Ho sentito forte la presenza della loro
storia, del loro operato, della loro te-
stimonianza ancora viva, ma anche
della loro forza e santità. Mi sono inse-
rito in punta di punta di piedi in que-
sto percorso di continuità, non per ac-
caparrarmene o vantare diritti ma per
continuare nell’opera e nel progetto
che Dio ha per questa comunità e che
è passato per tutti i padri che mi han-
no preceduto e seguiranno nella cura
pastorale di queste anime. È il mo-
mento di lasciare il testimone ad un
altro. Vado via sereno perché so che
questo percorso continuerà più forte
e solido”.PADRE ANDREA MARCHINI ERA ALLA PARROCCHIA MADONNA ASSUNTA

PRESA DI POS-
SESSO. La Dioce-
si di Ragusa ha
comunicato le
date delle cele-
brazioni di presa
di possesso delle
parrocchie Don
Salvatore Can-
nata inizierà il
suo ministero
pastorale di par-
roco della par-
rocchia San Do-
menico Savio di
Vittoria lunedì 1
ottobre, alle 20.
Don Giovanni
Medica alle Ani-
me Sante del
Purgatorio mer-
coledì 10 otto-
bre, alle 20.

Il sollecito della Fp Cgil rivolto alla commissione prefettizia

il documento

IGIENE AMBIENTALE. Arriva la nuova ordinanza dei commissari prefettizi

TRASFERIMENTO. Il parroco della Madonna Assunta continuerà il proprio apostolato in una chiesa della Capitale
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Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO

SCOGLITTI. Di -
vieto di utilizzo
acqua potabile
a Scoglitti. Ieri
effettuati i
campiona -
menti da parte
dell'Asp. L'esi-
to delle analisi
atteso per ve-
nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
i campiona-
menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti
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anni è stato operato

in Chirurgia per
suturare una
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INTERVENTO. La
polizia municipa-
le ha effettuato i
rilievi di legge. Il
ragazzo, abitan-
te nella frazione,
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vittoria .39
Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO

SCOGLITTI. Di -
vieto di utilizzo
acqua potabile
a Scoglitti. Ieri
effettuati i
campiona -
menti da parte
dell'Asp. L'esi-
to delle analisi
atteso per ve-
nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
i campiona-
menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti

Un giovane di sedici
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suturare una
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INTERVENTO. La
polizia municipa-
le ha effettuato i
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ragazzo, abitan-
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è stato traspor-
tato al Pronto
soccorso, dichia-
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riservata e rico-
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gia, dove è stato
operato dal me-
dico di turno,
dott. Raffaele
Minardi, coadiu-
vato dal dott.
Salvatore Incar-
dona.
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vittoria .39
Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO
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menti da parte
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nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
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menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti

Un giovane di sedici
anni è stato operato

in Chirurgia per
suturare una

lacerazione epatica

INTERVENTO. La
polizia municipa-
le ha effettuato i
rilievi di legge. Il
ragazzo, abitan-
te nella frazione,
è stato traspor-
tato al Pronto
soccorso, dichia-
rato in prognosi
riservata e rico-
verato in Chirur-
gia, dove è stato
operato dal me-
dico di turno,
dott. Raffaele
Minardi, coadiu-
vato dal dott.
Salvatore Incar-
dona.
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«Accessorio in ritardo
e autoparco disastroso
Comunali in difficoltà»

La segreteria della Fp Cgil ha inviato una
lunga e articolata nota ai commissari
del Comune di Vittoria per mettere in ri-
lievo tutto ciò che non va. Ecco sa dice il
documento.
Abbiamo avuto modo di apprezzare il
senso di discernimento, espresso nel-
la visita fatta ai due coniugi vittoriesi
che hanno difeso, rischiando la pro-
pria incolumità, i due carabinieri im-
pegnati quotidianamente nel contra-
sto alla criminalità, ma anche in occa-
sione di alcune interviste che eviden-
ziavano la non generalizzazione e
l’assenza di pregiudizi verso la gente
onesta della nostra città, che vive una
realtà certamente difficile, dal punto
di vista economico e sociale, ma che di
contro esprime una fervida vitalità,
una forte attitudine alla laboriosità,
qualità che coinvolgono la stragrande
maggioranza dei vittoriesi, che osser-

va le leggi e assume condotte irre-
prensibili, tale orientamento si pro-
pone altresì, nel tessuto amministra-
tivo del Comune di Vittoria, fatto da
tanti lavoratori onesti che dignitosa-
mente e doverosamente operano nel
rispetto delle norme, regolamenti e
quant’altro possa contribuire alla pie-
na fruizione dei servizi.

Fatta questa doverosa premessa,
pur nella consapevolezza dell’esigen -
za prioritaria di contestualizzazione
con la macchina Amministrativa e con
gli Uffici dell’Ente, ci permettiamo di
evidenziare alcune problematiche ri-
portate dai lavoratori, pensando che
possano contribuire ad una visione
complessiva sulle potenzialità e sulle
criticità della macchina Amministra-
tiva dell’Ente, ciò al fine di dare ristoro
alle legittime aspettative dei lavora-
tori, ma al tempo stesso per consenti-
re l’adozione di provvedimenti atti a
migliorare la qualità di vita dei dipen-
denti e l’efficientamento dei servizi.

Vale la pena evidenziare, come cer-
tamente avete avuto modo di appura-
re, che in atto l’Ente presenta una do-
tazione organica composta quasi nel-

la totalità da personale a tempo inde-
terminato, fattore che garantisce un
adeguato livello di efficienza rispetto
ai servizi erogati dall’Ente, ci permet-
tiamo inoltre di evidenziare l’impe -
gno profuso dal personale dipenden-
te, che riesce altresì a far fronte alle ca-

renze organizzative imposte dal man-
cato Turnover e dalle rigide norme di
contenimento della Finanza Pubbli-
ca.

Non intendiamo in questo nostro
presente e in questa precisa circo-
stanza riportare in elenco le proble-

matiche del Personale dipendente, ad
eccezione di alcune particolarmente
evidenti, affidandoci alle valutazioni,
che certamente farete nei prossimi
giorni, che potrebbero, se lo riteniate
opportuno, essere integrate da queste
nostre considerazioni.

Ci permettiamo pertanto in un’otti -
ca di confronto costruttivo, rispettoso
dei rispettivi ruoli, di evidenziare qui
di seguito alcune problematiche di
natura economica, organizzativa e lo-
gistica, che riteniamo meritevoli di
particolare attenzione:

Salario accessorio e Fes 2018: In-
tendiamo porre l’attenzione sugli i-
nopportuni ritardi nell’erogazione
del salario accessorio, con riferimento
agli Istituti finanziati dal Fes /Turna-
zione, Reperibilità, Rischio etc., che
coinvolge prevalentemente il perso-
nale della Polizia Municipale, Ecolo-
gia, Manutenzioni, Cimiteri etc., allo
stato, solo tre mensilità sono state e-
rogate attraverso il ricorso all’art. 2
del Ccdi 2015-2017 che autorizza l’u-
tilizzo di tre dodicesimi del Fes (Gm
191 del 10/04/2018), registriamo
purtroppo alla data odierna, malgra-
do l’approvazione del Fes, la mancata
approvazione degli atti propedeutici
alla sottoscrizione di tale accordo tra
parte pubblica e sindacale, ciò con-
sentirebbe l’avvio dell’Iter di riparti-
zione delle risorse del Fondo efficien-
za Servizi, consentendo il finanzia-
mento degli istituti contrattuali, so-
pra richiamati, garantendo quindi il
naturale ristoro economico di tantis-
simi dipendenti che in atto hanno ri-
cevuto il salario accessorio esclusiva-
mente per i primi tre mesi dell’anno,
pur avendo lavorato ininterrotta-
mente.

Parco automezzi comunali: Ci rife-
riamo in particolare alla condizione
“disastrosa” del Parco automezzi del-
l’Ente, in particolare quelli in dotazio-
ne alle Direzione Ecologia, Manuten-
zioni, Polizia Municipale e Aa.Gg., ap-
prendiamo dai lavoratori della ricor-

rente impossibilità di portare a termi-
ne l’ordinario servizio, causa diffuso
malfunzionamento dei mezzi in dota-
zione, spesso, non prontamente ripa-
rati per mancata copertura finanzia-
ria degli interventi. Siamo portati a
pensare che la scarsa programmazio-
ne degli interventi manutentivi sui
mezzi, per lo più datati e con molti
chilometri di percorrenza, incida for-
temente sulla tenuta delle riparazioni
e altresì sulla sicurezza del Personale
dipendente, con ripercussioni sull’ef -
ficienza dei servizi erogati dalle varie
direzioni. Sarebbe auspicabile l’ac -
quisto di nuovi mezzi o in alternativa
acquisirli tramite leasing, così come
prima attuato in occasione del leasing
del Mini-van attrezzato per il Tra-
sporto Disabili, che purtroppo que-
st’anno non è ancora operativo, fatto-
re che ha generato la sospensione di
un importante servizio per gli studen-
ti disabili.

Altra questione più volte reiterata,
che implica problematiche di sicurez-
za, riguarda la non conforme sistema-
zione del Personale operante nei loca-
li dell’ex tribunale di via Gaeta.

«Vado via e lascio il testimone ma il mio cuore è con questa comunità»

VERTENZA.
Stipendi
operatori
ecologici.
Dionisi precisa:
“La procedura
per la
liquidazione
era già stata
avviata il 2
settembre.
Somme in
pagamento ben
prima della
scadenza
prevista dalla
legge”
In risposta alle
lagnanze degli
operatori
ecologici della
Tech Servizi, il
viceprefetto
Giancarlo
Dionisi (nella
foto) chiarisce
che “il Comune
aveva
predisposto gli
atti per
liquidare la
fattura del
mese di agosto
già il 2
settembre”.
“Appena
abbiamo
ricevuto la
fattura della
ditta – precisa
il commissario
– abbiamo
avviato gli atti
per la
liquidazione.
Com'è noto, il
Comune ha 60
giorni di tempo
per pagare, e
noi entro oggi
emetteremo il
mandato”.

Accordo. Non è
stato stipulato fino a
oggi quello che
riguarda da vicino la
ripartizione del Fes

Sicurezza. Resta tutta
da risolvere la
questione del
personale sistemato
nei locali di via Gaeta

Differenziata
modificato
il calendario
del servizio
di raccolta

La modifica del calendario della raccolta
differenziata normata nell’ordinanza n. 6
emanata dalla Commissione prefettizia e
fatta pubblicare martedì 18 settembre
presso l’albo pretorio e sul sito del comune
ha fatto scattare, fuori e dentro i social,
l’allarme. Contestata in particolare
l’astrusità delle nuove modalità di
conferimento riguardante carta e cartone,
vetro e alluminio. L’indicazione infatti di
dovere conferire il primo e il terzo
mercoledì del mese il vetro e il secondo e il
quarto mercoledì del mess carta, cartone e
alluminio ha mandato in tilt una parte dei
cittadini che, a leggere i social, di fatto,
sono sempre quelli più restii a dovere
attuare la differenziata e che hanno colto

nella protesta l’occasione per chiedere il
ripristino delle isole ecologiche. Tra i
cittadini anche quelli che più
moderatamente si sono limitati a chiedere,
legittimamente, una campagna di
informazione. A raffreddare gli animi ci
pensa Il vice-prefetto Giancarlo Dionisi
chiarendo che l’ordinanza non è ancora
operativa e che sarà attuata solo dopo
avere debitamente informato la
cittadinanza “ Sarà avviata attraverso
stampa e social e con la distribuzione del
nuovo materiale informativo da parte della
Tech Servizi ” annota il vice prefetto
precisando che resta in vigore il vigente
calendario.

DANIELA CITINO

Dopo 12 anni di permanenza a Vitto-
ria, nella parrocchia della Madonna
Assunta, padre Andrea Marchni ha i-
niziato il suo servizio di parroco pres-
so la Parrocchia di Sant’Andrea Apo-
stolo di Roma. “Quando sono arrivato
a Vittoria - dichiara - non conoscevo la
Sicilia e questa città, se non per una
piccolissima parentesi nel 1998, anno
della dedicazione della Chiesa. Non
conoscevo neanche gli altri Padri, a
parte padre Giunta. Avevo dei contat-
ti in Sicilia e qualche sporadico amico,
ma nulla più. Fino a settembre 2006
ero vice parroco presso la nostra par-
rocchia Gesù Nazareno di Torino, poi i
miei superiori mi proposero di trasfe-
rirmi in Sicilia, a Vittoria, e con il mio
libero consenso e la mia piena dispo-
nibilità, il 28 settembre di quello stes-
so anno arrivai alla Madonna Assunta.
Ricordo ancora il primo tramonto sul-
lo stradale di Pedalino che mi è rima-
sto impresso, oltre, ovviamente, a
tanti altri ricordi di quei primi giorni.

Qui ho trovato una Chiesa più a ‘di -
mensione di famiglia e di comunità’,
con tanta voglia di fare, capace di col-
laborare, di essere e creare comunio-
ne, calorosa ed accogliente, inseren-
domi a pieno titolo in questo clima.
Ho trovato una chiesa viva e aperta,
sanguigna, solare ed accogliente sotto
tutti i punti di vista, dove le esperien-
ze di preghiera e di evangelizzazione
hanno marcato il mio cammino per-
sonale e mi hanno arricchito”.

“Ne cito alcune senza far torto alle
altre - continua - i campi base, le cellu-
le, la luce nella notte, lo scoutismo.
Non arrivavo da queste esperienze e
non le avevo mai vissute, però mi so-
no lasciato coinvolgere a 360 gradi,
vivendole in una dimensione perso-
nale e spirituale che porterò con me
sempre. Tuttavia, negli anni ho visto
dentro e fuori di me la tentazione di
un certo ‘campanilismo’. Ho avuto la
sensazione che in alcune occasioni o-
gnuno zappasse il proprio orto, un or-

ticello chiuso, ma l’ansia di arrivare ad
una dimensione di fraternità piena ha
sempre pervaso il mio lavoro e quello
dei miei confratelli. Non mi sono mai
tirato indietro di fronte al servizio che
mi è stato richiesto e l’ho fatto con
gioia ed entusiasmo, ovviamente a
modo mio con il mio stile schietto, ru-
stico, non sempre diplomatico, ma
non rimpiango la sincerità o la schiet-
tezza che hanno animato i miei rap-
porti e l’ essermi posto sempre senza
nessuna doppia faccia se non la mia”.

Adesso il trasferimento a Roma.
“Dopo 12 anni di servizio - commenta
- obbedisco alla volontà dei Superiori
ed è giusto cambiare. È nella prassi
della Chiesa e della vita religiosa; è un
segno forte che le cose e le opere non
sono nostre, sono del Signore. Noi sia-
mo - come dice il Vangelo – servi inu-
tili. I Dottrinari non sono padre An-
drea, loro ci sono ancora e ci saranno e
continueranno ad operare. Io ho ser-
vito la gente di questa porzione di

Chiesa sempre, giorno e notte, ma la
comunità non è la mia, la parrocchia è
della gente che io ho servito. Mi sono
posto nel solco di una storia, di una
tradizione, quella dei Dottrinari a Vit-
toria, che hanno dissodato e lavorato
questo terreno: a cominciare da pa-
dre Santoro, La Bella e Liscio e da tutti
gli altri Padri che mi hanno preceduto.
Ho sentito forte la presenza della loro
storia, del loro operato, della loro te-
stimonianza ancora viva, ma anche
della loro forza e santità. Mi sono inse-
rito in punta di punta di piedi in que-
sto percorso di continuità, non per ac-
caparrarmene o vantare diritti ma per
continuare nell’opera e nel progetto
che Dio ha per questa comunità e che
è passato per tutti i padri che mi han-
no preceduto e seguiranno nella cura
pastorale di queste anime. È il mo-
mento di lasciare il testimone ad un
altro. Vado via sereno perché so che
questo percorso continuerà più forte
e solido”.PADRE ANDREA MARCHINI ERA ALLA PARROCCHIA MADONNA ASSUNTA

PRESA DI POS-
SESSO. La Dioce-
si di Ragusa ha
comunicato le
date delle cele-
brazioni di presa
di possesso delle
parrocchie Don
Salvatore Can-
nata inizierà il
suo ministero
pastorale di par-
roco della par-
rocchia San Do-
menico Savio di
Vittoria lunedì 1
ottobre, alle 20.
Don Giovanni
Medica alle Ani-
me Sante del
Purgatorio mer-
coledì 10 otto-
bre, alle 20.

Il sollecito della Fp Cgil rivolto alla commissione prefettizia

il documento

IGIENE AMBIENTALE. Arriva la nuova ordinanza dei commissari prefettizi

TRASFERIMENTO. Il parroco della Madonna Assunta continuerà il proprio apostolato in una chiesa della Capitale
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Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO

SCOGLITTI. Di -
vieto di utilizzo
acqua potabile
a Scoglitti. Ieri
effettuati i
campiona -
menti da parte
dell'Asp. L'esi-
to delle analisi
atteso per ve-
nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
i campiona-
menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti

Un giovane di sedici
anni è stato operato

in Chirurgia per
suturare una

lacerazione epatica

INTERVENTO. La
polizia municipa-
le ha effettuato i
rilievi di legge. Il
ragazzo, abitan-
te nella frazione,
è stato traspor-
tato al Pronto
soccorso, dichia-
rato in prognosi
riservata e rico-
verato in Chirur-
gia, dove è stato
operato dal me-
dico di turno,
dott. Raffaele
Minardi, coadiu-
vato dal dott.
Salvatore Incar-
dona.
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vittoria .39
Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO

SCOGLITTI. Di -
vieto di utilizzo
acqua potabile
a Scoglitti. Ieri
effettuati i
campiona -
menti da parte
dell'Asp. L'esi-
to delle analisi
atteso per ve-
nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
i campiona-
menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti

Un giovane di sedici
anni è stato operato

in Chirurgia per
suturare una

lacerazione epatica

INTERVENTO. La
polizia municipa-
le ha effettuato i
rilievi di legge. Il
ragazzo, abitan-
te nella frazione,
è stato traspor-
tato al Pronto
soccorso, dichia-
rato in prognosi
riservata e rico-
verato in Chirur-
gia, dove è stato
operato dal me-
dico di turno,
dott. Raffaele
Minardi, coadiu-
vato dal dott.
Salvatore Incar-
dona.
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vittoria .39
Alle 2,30 del 23 settembre del 1968
moriva padre Pio, il santo di
Pietrelcina. Vittoria lo vuole
ricordare e i gruppi di preghiera
intendono donare al reparto di
Pediatria dell’ospedale di Vittoria un
apparecchio sanitario (rianimatore
baby start) per la cura dei neonati. Il
rianimatore baby start è uno
strumento semplice ed efficace per
rianimare i neonati asfittici mediante

maschera o tubo endotracheale. E’
uno strumento adatto alle sale parto,
post parto, alle unità speciali per la
cura dei neonati e alle Unità di
terapie intensiva neonatale. La
consegna dell’apparecchio è prevista
in occasione della celebrazione della
santa messa che si terrà presso la sala
convegni dell’ospedale “Guzzardi”
alle 18,30 del 23 settembre.

G. G. L.

SCOGLITTI

Al via gli interventi di derattizzazione
La Commissione prefettizia ha disposto che la Tech Servizi effettui nella notte tra giovedì e
venerdì un intervento mirato di derattizzazione in alcune zone di Scoglitti, dove è stata
segnalata la presenza di topi. “Dalla mezzanotte alle 6 di venerdì 21 settembre – annuncia
il vice-Prefetto Giancarlo Dionisi – gli operatori della Tech provvederanno a posizionare le
esche ratticide all'interno dei tombini fognari nella zona in cui sono stati avvistati i topi”.

«I controlli sulle criticità idriche
effettuati nel giro di 48 ore»

GIUSEPPE LA LOTA

Sulle criticità idriche inerenti alle a-
nalisi circa la potabilità dell’acqua a
Vittoria, il Laboratorio di sanità
pubblica (Lsp), diretto dal dott. Da-
niele Fazzino, non ha alcuna re-
sponsabilità. Ha sempre svolto in
tempo reale gli adempimenti ri-
chiesti e i risultati sono stati rego-
larmente trasmessi agli altri sog-
getti, pubblici o privati, che ne ave-
vano fatto richiesta. L’ente di viale
Sicilia a Ragusa fa capo all’Asp, è de-
cisamente sotto organico e deve far
fronte alle innumerevoli esigenze
del territorio dell’intera provincia.
Partendo dalle criticità vittoriesi,
che quest’anno sono state il tor-
mentone dell’estate iblea, siamo
andati a vedere come è strutturato
l’ufficio e quali sono gli adempi-
menti che riguardano il monitorag-
gio totale delle acque pubbliche e
private, della balneazione e persino
i controlli dei campioni di stupefa-
centi via via sequestrati dalle forze
dell’ordine.

La struttura centrale che coordina
l’ufficio è il Dipartimento di pre-
venzione, diretto dal dott. France-
sco Blangiardi, che effettua la prima
ispezione e i prelievi. Successiva-
mente interviene il Laboratorio di
sanità pubblica che fa le analisi e le
trasmette al Sian (Servizio di igiene
alimentare e nutrizione). “Le rispo-

ste - assicura il dott. Daniele Fazzi-
no - vengono fornite nel giro di 48
ore. Affermare che ci sono ritardi di
mesi è un’accusa grave e priva di
fondamento che mortifica il lavoro
svolto dal personale della struttu-
ra”.

Sul caso Vittoria, il Laboratorio di
sanità svolge analisi settimanal-

mente e i due pozzi che hanno pre-
sentato serie criticità riguardo alla
potabilità, vengono continuamente
monitorati. A Scoglitti i problemi di
quest’anno sono emersi nella rivie-
ra della Lanterna, zona del Faro.

Il Laboratorio di sanità pubblica è
stato istituito con decreto assesso-
riale regionale del 6 agosto 2004. In

questi ultimi tempi ci sono stati
molti pensionamenti. L’organico
attuale, a fronte della grande mole
di lavoro, è composto da 3 dirigenti,
2 biologi, 6 tecnici, un amministra-
tivo e 3 operai. Quest’organico mo-
nitora tutte le acque potabili e del
mare del territorio provinciale, i-
noltre risponde alle chiamate della
Procura della Repubblica in caso di
analisi degli stupefacenti seque-
strati dalle forze dell’ordine.

Il dott. Fazzino ci mostra al com-
puter del suo ufficio i dati di lavoro
svolti del 2017. Sono impressionan-
ti. Il Laboratorio ha effettuato 536
campioni sull’intera rete idrica;
206 sulle acque di pozzi e sorgenti
da destinare a consumo umano;
136 acque da cisterne; 800 campio-
ni di stupefacenti, di cui il 30% pro-
veniente da arresti la cui risposta ai
magistrati va data entro 48 ore.

Un lavoro delicato quello del con-
trollo delle acque perché riguarda
la salute della collettività. In quali
comuni della provincia, ci chiedia-
mo, si riscontrano maggiori critici-
tà? “Un po’ dappertutto - conclude
il dott. Fazzino - Direi che a macchia
di leopardo tutti i comuni sono sog-
getti a questi problemi. Soprattutto
per la vetustà delle reti idriche pre-
senti nel territorio. Non dimenti-
chiamo i disagi affrontati a Ragusa,
a Modica, a Scicli. Quest’anno è ca-
pitato a Vittoria”.

IL DIRETTORE DEL LABORATORIO DI SANITÀ PUBBLICA DANIELE FAZZINO

SCOGLITTI. Di -
vieto di utilizzo
acqua potabile
a Scoglitti. Ieri
effettuati i
campiona -
menti da parte
dell'Asp. L'esi-
to delle analisi
atteso per ve-
nerdì. Ieri sera,
alle 20,30, so-
no stati effet-
tuati a Scoglitti
i campiona-
menti sull'ac-
qua ad uso po-
tabile in quat-
tro zone dell'a-
bitato: via
Pescara 54, via
Plebiscito (vici-
no parafarma-
cia), via Lanter-
na (uscita doc-
ce), via Lanter-
na (chiosco), al
fine di confer-
mare se i para-
metri chimico-
biologici rien-
trano nella
norma. L'esito
è previsto per
domani.

Mese dell’Alzheimer, domani c’è lo screening gratuito
n.d.a.) Il reparto di Neurologia dell’ospe -
dale “Guzzardi”, in occasione del mese
mondiale dell’Alzheimer, organizza per
domani, venerdì, uno screening gratuito
della memoria. Lo screening verrà effet-
tuato nella sala conferenze “Di Geroni-
mo” e consisterà in una valutazione neu-
ropsicologica di primo livello. Gli utenti
interessati potranno recarsi in ospedale
dalle 9 alle 14. Per informazioni e preno-
tazione (comunque non obbligatoria) ba-
sta contattare le dottoresse Viola Frasca,
Daniela Migliore e Daniela Spadaro al te-
lefono fisso 0932-999126 o al mobile
333-9298551. “Settembre è il mese mon-
diale dell’Alzheimer - ha affermato Anto-

nello Giordano, responsabile del reparto
di Neurologia - ed il 21 settembre è la
giornata celebrativa istituita nel 1994.
Attraverso test neuropsicologici è possi-
bile individuare la fase preclinica, fase
non ancora conclamata, della malattia.
Intervenire in questa fase sembrerebbe
cruciale per ritardare e rallentare l’evolu -
zione della malattia”.

Con il prolungarsi della vita e con l’au -
mento della popolazione anziana, vi è
stato un incremento dell'incidenza del
numero di persone affette da demenza, in
particolare da demenza di Alzheimer. Tra
i sintomi, i deficit di memoria sono quelli
che maggiormente allarmano il paziente

ed i familiari, ma a questi si aggiungono il
disorientamento spazio-temporale, i di-
sturbi del linguaggio, i cambiamenti del-
l’umore e le turbe comportamentali. Ad
esserne maggiormente colpiti sono i sog-
getti di età superiore ai 65 anni, in parti-
colare le donne. Tuttavia, oggi appare
ampiamente dimostrato come la patolo-
gia possa esordire anche in età presenile.
Ad oggi non esiste una terapia definitiva
per combattere l’Alzheimer, diventa co-
munque importante giungere a una dia-
gnosi corretta e tempestiva al fine di ral-
lentarne il processo degenerativo e mi-
gliorare la qualità di vita del paziente e
dei suoi cari”.L’OSPEDALE GUZZARDI

Picchiavano
gli omossessuali
si è costituito
l’ultimo ricercato

LA SQUADRA MOBILE HA CHIUSO IL CERCHIO SULLA VICENDA

La polizia di Stato - squadra mobile e commissa-
riato di Vittoria – nel mese di agosto aveva tratto
in arresto 3 soggetti residenti tra Acate e Vittoria.
Negli ultimi giorni altri 2 erano stati i rapinatori
catturati a seguito delle indagini. Martedì l’ultimo
dei soggetti (minorenne) ricercati è stato cattura-
to, era latitante da agosto ed anche lui è indagato
per rapina, estorsione e lesioni aggravate.

Ad agosto i poliziotti della squadra mobile e del
commissariato di Vittoria si erano presentati pres-
so l’abitazione del minorenne tunisino ad Acate, in
quanto la Procura della Repubblica presso il Tribu-
nale per i Minorenni aveva richiesto ed ottenuto
dal Giudice per le indagini preliminari, la misura
cautelare più grave del collocamento presso l’isti-
tuto di pena per minori di Catania.

Il giovane tunisino faceva parte del gruppo di
rapinatori che avevano come bersaglio gli omo-
sessuali incontrati alla zona industriale di Vitto-
ria.

Proprio il giovane tunisino era tra i più attivi,
difatti era stato riconosciuto da ben 5 vittime co-
me quello che li picchiava ed ingiuriava.

Purtroppo nel mese di agosto il ragazzo si era
recato dalla sorella in Francia, così come aveva
confermato la famiglia, pertanto la misura caute-
lare non era stata eseguita.

La Procura della Repubblica presso il Tribunale
per i Minorenni di Catania, considerata la gravità
della condotta tenuta dal minore, aveva avanzato
immediatamente richiesta di estensione del man-
dato di cattura in ambito internazionale. Il Giudice
per le indagini preliminari, accogliendo la richie-
sta del pubblico ministero, disponeva il mandato
di arresto europeo e quindi scattavano le ricerche
anche da parte della polizia francese.

Nelle more delle ricerche in territorio straniero,
il giovane tunisino, ha fatto rientro in Italia e l’altra
sera è stato catturato. Si è presentato presso la
stazione dei carabinieri di Acate dove dimora con
la famiglia ed i colleghi della polizia di Stato hanno
subito fornito il mandato di cattura da eseguire.

Adesso il giovane è stato condotto presso l’Isti-
tuto di pena per minori di Catania, a disposizione
dell’Autorità giudiziaria che nei prossimi giorni lo
interrogherà rispetto alla condotta criminosa te-
nuta.

L’impegno profuso dalla Procura della Repubbli-
ca presso il Tribunale per i Minori di Catania e
dalla polizia di Stato ha permesso di “spingere” il
ragazzo a costituirsi per poter rispondere delle
responsabilità a lui riconducibili.

GIORGIO LIUZZO

Sanità. Una donazione
al reparto di Pediatria
nel nome di padre Pio

Scontro auto-scooter, centauro in prognosi riservata

Un’estate da “bollino rosso” per le
strade iblee. Martedì pomeriggio un
altro grave incidente si è verificato al-
la prima rotatoria della Vittoria-Sco-
glitti, non lontano dal punto dove ha
trovato la morte il giovane 23enne
Angelo Di Falco. Vittima un ragazzo di
16 anni a bordo di uno scooter. Secon-
do la prima ricostruzione, una vettura
che proveniva dalla circonvallazione
con a bordo due turisti stranieri non
avrebbe dato la precedenza allo scoo-
ter diretto a Scoglitti.

La polizia municipale ha effettuato
i rilievi di legge. Il ragazzo, abitante
nella frazione, è stato trasportato al
Pronto soccorso, dichiarato in pro-
gnosi riservata e ricoverato in Chirur-
gia, dove è stato operato dal medico di
turno, dott. Raffaele Minardi, coadiu-
vato dal dott. Salvatore Incardona,
entrambi facenti parte dell’équipe di-
retta dal primario Maurizio Carnazza.
L’intervento chirurgico ha riguardato
la sutura di lacerazione epatica. Il ra-
gazzo, arrivato in ospedale in pericolo
di vita, è stato operato d’urgenza. Un
intervento molto delicato e particola-
re che per fortuna, secondo i medici, è
riuscito molto bene. I vigili urbani a-
desso dovranno stabilire l’esatta di-
namica e accertare le responsabilità.

Si spera che il ragazzo possa supe-
rare bene l’intervento a cui è stato
sottoposto e riprendere la vita nor-

male. Per il resto rimane l’interrogati -
vo di sempre. Troppi incidenti gravi
sulle nostre strade. Dopo la morte di
Angelo Di Falco il prefetto di Ragusa
Filippina Cocuzza ha convocato il co-
mitato per la sicurezza pubblica per
affrontare il fenomeno che quest’an -
no ha già superato il record di morti
sulle strade rispetto al 2017 quando
siamo ancora a metà settembre. Il
prefetto ha dato l’input necessario ai
gestori delle strade, siano esse di
competenza comunale o provinciale,
al fine di ridurre al massimo le situa-
zioni di pericolo.

L’alta velocità, oppure le alterate
condizioni psicofisiche dei condu-
centi sono variabili indipendenti con-
tro cui ben poco si può fare, ma è no-
torio che le nostre strade urbane ed e-
xtraurbane, a causa della decurtazio-
ne dei fondi per la manutenzione, so-
no ridotte a uno stato di impraticabi-
lità che neanche nel terzo mondo esi-
ste. Si trovano soldi da spendere per
l’effimero, ma per le strade non ci so-
no fondi per riparare le buche, né per
rendere sicuro il manto distrutto dal-
le radici degli alberi di pino piantati
incautamente nelle vicinanze dei ci-
gli, né per rifare la striscia bianca al
centro della carreggiata. La Vittoria-
Scoglitti, a parte i lavori di pulizia del-
le erbe che restringevano la strada,
fatta dall’amministrazione Moscato a
inizio estate, purtroppo, è una di
quelle arterie che non vede manuten-
zioni straordinarie da tempo imme-
morabile. E’ stata violentata e distrut-
ta da tanti lavori pubblici e privati e
dall’incuria, ma non si trova un euro
per metterla in sicurezza o per repri-
mere le scorribande di chi la percorre
come fosse un circuito automobilisti-
co.

G. L. L.

Fazzino: «Abbiamo sempre svolto in tempo reale gli adempimenti»

INCIDENTE. Il sinistro si è verificato all’altezza della prima rotatoria della Vittoria-Scoglitti

Un giovane di sedici
anni è stato operato

in Chirurgia per
suturare una

lacerazione epatica
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le ha effettuato i
rilievi di legge. Il
ragazzo, abitan-
te nella frazione,
è stato traspor-
tato al Pronto
soccorso, dichia-
rato in prognosi
riservata e rico-
verato in Chirur-
gia, dove è stato
operato dal me-
dico di turno,
dott. Raffaele
Minardi, coadiu-
vato dal dott.
Salvatore Incar-
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ragusa sport42.

SPECIALE
ATLETICA

MONDIALI: FINIELLI CHIUDE CON UN PODIO
e. c.) I Mondiali master di Malaga si sono chiusi con un bilancio
soddisfacente per l’Italia. Sicilia sul podio ancora una volta
grazie al fondista sciclitano Giovanni Finielli (nella foto a sn con
a fianco Pippo Turco suo compagno di allenamenti) bronzo sui
2000 siepi (8’01”38) che poi sempre per la categoria M65 ha
chiuso al 5° posto sugli 800 (2’33”36) e all’8° posto sui 1500
(5’07”77). Nella categoria M70 il rosolinese Pippo Turco è stato
5° sugli 800 (2’38”99) e fuori dalla finale dei 1500 (6’05”62),
ma ha corso con un dolore al piede dopo la gara delle siepi.

DOMANI A MARINA «BYE-BYE ESTATE»
e. c.) Domani appuntamento a Marina di Ragusa con la 4ª edizione
del «Bye-Bye Estate» organizzato da Csi Ragusa, assessorato allo
Sport del Comune di Ragusa e dal Lido Margarita Beach di marina
di Ragusa. Il via alle 19,45 con le gare giovanili; alle 20,15 la
batteria unica per tutte le altre categorie. Il 30 invece si rinnova a
marina di Acate la gara sui 21,095 km: la 7ª Mezza di Acate/Marina
di Acate organizzata dalla No al Doping (nella foto Vincenzo
Spataro, Salvatore Giaccone, Marco DiVita), Uisp Ragusa e la Soc.
Coop InterProfidi. Il via alle 9 dal Castello dei Biscari ad Acate.

AMATORI IN GAMBA

100 Miglia
Sortino ok
Iblei super
a Cefalù

UN GRUPPO DI FONDISTI IBLEI A CEFALÙ

Non si ferma mai Flavio Sortino
presidente-atlete dell’Ultrarun-
ning Ragusa sempre protagoni-
sta nelle gare su ultradistanze.
Flavio Sortino in gara per la cate-
goria M55 ha preso parte alla 100
Miglia, gara inserita all’interno
della «6 Giorni del Pantano» che
si è svolta a Policoro in provincia
di Matera e ha completato la pro-
va col tempo di 18h53’ classifi-
candosi 3° assoluto e 2° di cate-
goria. «Una buona prova - ci dice
Sortino - in una gara che rientra
nel campionato italiano delle ul-
tramaratone».

E Ultrarunning Ragusa in gara

domenica scorsa anche a Cefalù
nella 1ª edizione della «Half Ma-
rathon-Perla del Tirreno»,
21,097 km divisi in 4 giri che si
snodavano tra il lungomare ed il
centro abitato, il tutto reso più
difficile dal caldo. Peppe Licitra
(M40) ha chiuso in 1h30’55”; An-
gelo Cassarino (M45) in
2h06’56”; Peppe Fanara (M50) in
1h42’59” e Pietro Carbonaro
(M55) in 2h29’’57”.

BUSACCA-GURRIERI: COPPIA
SUPER. All’appuntamento di Ce-
falù presente anche la mitica
coppia dell’Uisp Santa Croce Ca-
merina composta da Lory Busac-
ca (è salita sul podio, 3ª nella ca-
tegoria F35) e il marito Peter
Gurrieri che hanno chiuso insie-
me in 1h54’.

BAROCCO, RUNNING E NO
DOPING A SEGNO. Per la Barocco
Running Ragusa in gara a Cefalù,
Salvatore Gennuso che ha chiuso
in 1h 31’; per la Running Modica
Secondo Margiotta (1h 36’), Gio-
vanni Scifo (1h 37’) e Francesco
Zaffiro (1h 54’) e per la No al Do-
ping Salvatore Giaccone (1h 41’);
Vincenzo Spataro (1h 42’);
Giombattista Liguori (1h 48’);
Letizia Tavormina (1h 50’); Mau-
rizio Randazzo (1h 54’); Sergio
Lo Presti (2h 02’14”); Giovanni
Macca (2h 05’) e Maurizio Termi-
ni (2h 26’).

E. C.

LORY BUSACCA E PETER GURRIERI

Aprile reginetta dello sprint
Ai regionali titoli e record iblei sui 200 e 400. Sugli 800 vittoria di Cannizzaro
LORENZO MAGRÌ

I campionati regionali allievi di En-
na hanno confermato il grande ta-
lento due modicani: la sprinter Me-
gane Aprile e il fondista Carmelo
Cannizzaro. I due portacolori della
Running Modica hanno portato a
casa tre titoli siciliani con Megane
Aprile che oltre a vincere 200 e 400
piani ha anche stabilito i nuovi pri-
mati iblei: 26”40 e 59”78. L’allieva
della prof. Chiara Cavallo realizza
una splendida doppietta ultima
perla di una stagione da incornicia-
re.

Il 2018 continua invece ad essere

l’anno d’oro di Carmelo Cannizzaro,
l’allievo del prof. Salvo Pisana che
dopo il 6° posto sui 2000 siepi agli
Europei Under 18 a Gyor in Unghe-
ria e la convocazione per i Giocho
Olimpici Giovanili in programma
dal 6 ottobre a Buenos Aires in Ar-
gentina, continua a non avere av-
versari in Sicilia. Ai regionali di En-
na, Cannizzaro ha vinto con facilità
il titolo degli 800 in 1’59”96, una di-
stanza che quest’ano lo aveva visto
straordinario protagonista al Gol-
den gala giovani di Roma dove ave-
va chiuso i due giri di pista in
1'54"36 migliorando ulteriormente
il primato ibleo che aveva stabilito

ad inizio stagione in 1'56"91.
Agli Europei Under 18 con il tem-

po di 5’51”33 aveva invece stabilito
il nuovo record regionale sui 2000
siepi cancellando dall’albo dei pri-
mati allievi il suo idolo Giuseppe

Gerratana. Adesso Cannizzaro è at-
teso all’ultimo test prima di partire
per l’Argentina e domenica correrà
al Trofeo «Magazzù» di Messina, ma
ancora il suo tecnico non ha scelto la
gara da fare.

La Running Modica che tra gli al-
lievi ha visto chiudere al 3° posto sui
3000 piani Jamouie Bilal, ha chiuso
al secondo posto nella classifica re-
gionale allieve con 6892 punti die-
tro alla Siracusatletica e al sesto po-
sto tra gli allievi con ben 9.098 punti
e adesso esiste la possibilità di ve-
dere una di queste squadre impe-
gnate nelle finali nazionali di socie-
tà di categoria.

Una due giorni di gare a Enna che
ha visto ancora una volta protagoni-
sta la provincia di Ragusa, presente
oltre che con la Running Modica an-
che con la No al Doping e Padua Ra-
gusa e il Castello Città di Modica.

TUTTI I RISULTATI DEI REGIONALI ALLIEVI/E

La No al Doping sul podio
con Leggio, Iacono, Iurato
Di Grandi e Virgadaula
I regionali allievi e allieve di Enna han-
no messo in mostra tanti talenti iblei e
oltre ai due modicani Megane Aprile e
Carmelo Cannizzaro, in grande luce
anche gli atleti della No al Doping con
gli allievi di Mauro Guastella, Sara
Traina e Simona Giummarra che han-
no fatto incetta di medaglie. E la No al
Dopinmg fa festa per la convocazione
al Trofeo delle Regioni cadetti di Rieti,
di Leonardo Carfì (peso) e Vincenzo
Naccarino (esathlon) ,mentre Gaia
Lucenti sarà in gara per la Sicilia al
Trofeo Coni di Rimini.

I RISULTATI. Tutti i risultati dei ra-
gusani ai regionali allievi di Enna.

I ALLIEVE. 100 p.: 5) Carlotta Pic-
cione (No al Doping) 14”65; 6) Claudia
Di Grandi (No al Doping) 14”92. 200:
1) Megane Aprile (Running Modica)
26”40; 5) Cristiana Virgadaula (No al
Doping) 30”18; 6) Carlotta Piccione

(No al Doping) 31”10. 400 piani: Me-
gane Aprile 59”78; 6) Giuliana Otta-
viano (Padua) 1’10”22; 8) Annamaria
Naccarino (No al Doping) 1’14”85.
800: Lucrezia Iurato (No al Doping)
2’51”55; 4) Chiara Iacono (No al Do-
ping) 2’59”20. 1500: 4) Lucrezia Iura-
to 5’46”47; 6) Giada Guastella (No al

Doping) 7’05”47. 3000 piani: 4) Giada
Guastella 15’30”08. 2000 siepi: 2)
Chiara Iacono 10’32”36. 100 ostacoli:
2) Claudia Di Grandi (No al Doping)
21”35. 400 ostacoli: Carola Leggio (No
al Doping) 1’14”40. Lungo: 2) Cristia-
na Virgadaula 4,63; 4) Alessia Di Ste-
fano (No al Doping) 4,47. Triplo: 4) A-

lessia Di Stefano 9,20. Disco: 2) Carola
Leggio 17,82. 4 per 100: No al Doping
(Carlotta Piccione, Annamaria Nacca-
rino, Cristiana Virgadaula, Carola Leg-
gio) 56”05. 4 per 400: 1) No al Doping
(Lucrezia Iurato, Chiara Iacono, Ales-
sia Di Stefano, Annamaria Naccarino)
5’13”20.

I ALLIEVI. 100: 7) Fabrizio Ferrara
(Running Modica) 12”01; 9) Orazio
Cavallo (Running) 12”25; 15) Samue-
le Iacono (Padua) 12”71. 200: 10) Ora-
zio Cavallo 25”45; 11) Raffaele Di Ste-
fano (Running) 25”75; 12) Matteo la
Rosa (Running) 26”68. 400 p.: 5) Gior-
gio Cirrone (Running) 57”14; 6) Gio-
vanni Brafa (Running) 58”79; 8) Fran-
cesco Mezzasalma (Il Castello Città di
Modica) 1’02”01. 800: 1) Carmelo
Cannizzaro (Running) 1’59”96; 12)
Lorenzo Sassonia (Lib. Acate) 2’36”14.
1500: 8) Bilal Jemaoui (Running)
4’35”13. 3000 p.: 3) Bilal Jemaoui
10’00”04. Alto: 5) Giovanni Brafa
(Running) 1,50. Lungo: 10) Lorenzo
Sassonia 4,66. Triplo: 5) Dario Di Pa-
squale (No al Doping) 11,21. 4 per
400: 3) Running Modica (Cirrone, La
Rosa, Brafa, Di Stefano) 3’49”38.

E. C.

LA RUNNING MODICA AI REGIONALI DI ENNA

4X400 DOC.IURATO, IACONO, DI STEFANO, NACCARINO

LEGGIO CAROLAMEGANE APRILE E LA PROF. CHIARA CAVALLO

LUCREZIA IURATO (NO AL DOPING) CRISTIANA VIRGADAULA (NO AL DOPING)

CAMBIA LA DATA DELLA PODISTICA INTERNAZIONALE CHE DAL 1990 SI SVOLGE A SCICLI

Rinviata la 29ª edizione del «Peppe Greco»
Una storia iniziata nel 1990 per ri-
cordare la figura del medico modica-
no Peppe Greco morto tragicamente
in un incidente stradale, e che ancora
vuole scrivere pagine di grande atle-
tica. Il memorial «Peppe Greco», la
podistica internazionale che sabato
a Scicli avrebbe dovuto festeggiare la
29ª edizione, è stato però rinviato per
motivi organizzativi dal patron della
corsa Gianni Voi. Un rinvio doloroso
con la prova di Gp Ibleo dirottata al
18 novembre a Modica e la podistica
internazionale che con ogni probabi-
lità slitterà al mese di ottobre.

Ma c’è anche il rischio che questo
evento che ha fatto conoscere Scicli
nel Mondo possa saltare definitiva-
mente. E dire che erano già stati invi-
tati per ricevere la cittadinanza ono-

raria di Scicli due grandi campioni
che hanno scritto pagine di storia del
«Peppe Greco»: l’etiope Haile Gebr-
selassie vincitore delle edizioni del
1995, 1996, 1997 e 1998 e il keniano
Paul Tergat vincitore nel 1994 e nel
1999. Due straordinari campioni del
fondo mondiale che hanno arricchi-
to l’albo d’oro e le classifiche delle
varie edizioni e che fanno capire la
valenza assoluta del «Peppe Greco».

«Se non arrivano segnali positivi
da parte dell’amministrazione co-
munale e degli sponsor - sottolinea
Gianni Voi - esiste il rischio forte di
non fare disputare la gara e fare per-
dere a Scicli questo grande appunta-
mento con l’atletica che durava dal
1990».

L’ALBO D’ORO DEL «PEPPE GRE-

CO». Ecco l’albo d’oro del memorial
«Peppe Greco». 1990 e 1991 Giorgio
Adamo; 1992 Gerry Interrante; 1993
Francesco Bennici; 1994 e 1999 Paul
Tergat (Kenya); ‘95, ‘96, ‘97 e ‘98 Hai-
le Gebrselassie (Etiopia); 2000
Brahim Lahlafi (Marocco); 2001 Hai-
lu Mekonnen (Etiopia); 2002 Charles
Kamathi (Kenya); 2003 Kenenisa Be-
kele (Etiopia); 2004 Sileshi Sihine (E-
tiopia); 2005 Stefano Baldini; 2006 e
2007 Martin Lel (Kenya); 2008, 2009
e 2010 Edwin Soi (Kenya); 2011 Ima-
ne Merga (Etiopia); 2012 Hillary Bii
(Ken); 2013 Thomas Lokomwa (Ke-
nya); 2014 Silas Kirwa Ngetic (Ke-
nya); 2015 William Kibor (Kenya);
2016 Koech Joash Kipruto (Kenya);
2017 Yasin Haji Hayato (Etiopia).

IL 10° PREMIO «CANNAVO’». E

non solo grande atletica al «Peppe
Greco»; dal 2009 infatti a Scicli si ri-
corda con un premio la figura di uno
dei più grandi giornalisti sportivi: il
catanese Candido Cannavò. Lo scor-
so anno il premio andò a Bruno D’A-
lessio, organizzatore da 40 anni della
podistica internazionale Amatrice-
Configno. Un premio 12 mesi dopo il
tragico terremoto che aveva messo
in ginocchio Amatrice ma non la gara
che nel 2017 si è svolse regolarmen-
te, ma che invece, non si è corsa que-
st’anno.

L’auspicio è che tutti facciano
squadra per mantenere in vita il
«Peppe Greco», evento che ha scritto
pagine importanti dello sport sicilia-
no e non solo.

L. MAG.

GIANNI VOI E IL SINDACO ENZO GIANNONE HAYATO VINCITORE NEL 2017 E GIANNI VOI

GEBRSELASSIE VINCITORE DI 4 EDIZIONI PAUL TERGAT VINCITORE NEL 1994 E 1999

OK IL PROF. SALVO PISANA, CARMELO CANNIZZARO, MEGANE APRILE E CHIARA CAVALLO
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Basket. La sfida con l’Andros Palermo ha consentito a coach Recupido di farsi una idea sulle nuove

Così la Passalacqua
scalda i motori
Positivi i primi test
Difesa e ripartenze veloci dovranno diventare
il nuovo marchio di fabbrica per questa stagione

LAURA CURELLA

Prima uscita davanti al pubblico amico della
Passalacqua Ragusa. Martedì pomeriggio le a-
quile biancoverdi hanno scaldato gli animi degli
irriducibili tifosi biancoverdi presenti al Palami-
nardi per la gara di ritorno con l’Andros Basket
Palermo, vinta con il punteggio di 64-55. La Pas-
salacqua bissa quindi il successo dell’andata con
la compagine del capoluogo regionale, aggiudi-
candosi il memorial Francesco Passalacqua.
Doppia doppia per Harmon (20 punti, 10 rimbal-
zi e 6 assist) premiata come Mvp del torneo. Il
premio migliore giovane, premio Nuccia Saler-
no, è andato invece a Marta Cappelli.

Presenti alla premiazione, tutti i componenti
della famiglia Passalacqua; a consegnare il pre-
mio per la migliore giovane, il marito di Nuccia
Salerno, Salvatore Iacono. Oltre ad Harmon,
chiude in doppia cifra l’altra giocatrice prove-
niente da Napoli, Sabrina Cinili, con 12 punti. Di-
screto anche l’impatto di Formica che sta recu-
perando dall’infortunio al ginocchio ed il conse-
guente intervento. Per la lunga italiana sono 9
punti. Per il resto, il tabellino riporta: Consolini

6, Gatti ne, Rimi, Stroscio, Craciun 2, Gianolla 6,
Soli, Savatteri, Bongiorno, Kuster 9. “La forma-
zione di coach Gianni Recupido - si legge nella
nota inviata dalla Passalacqua Ragusa - sta di-
mostrando, pian piano, di assimilare i concetti
chiave che dovranno diventare un vero e proprio
marchio di fabbrica nella stagione, su tutti difesa
e ripartenze veloci”. Tutto questo in attesa che si
aggreghi al gruppo Dearica Hamby, la lunga sta-
tunitense riconfermata da Ragusa dopo la pas-
sata stagione caratterizzata da buonissime pre-
stazioni. L’arrivo di Hamby è previsto per sabato
prossimo mentre la squadra sarà a Schio. Recu-
pido potrà disporre del roster al completo per la
doppia amichevole di Napoli in programma la
settimana successiva, prima dell’inizio del cam-
pionato.

“Ovviamente le amichevoli servono per cer-
care di conoscere le soprattutto le nuove – sono
le dichiarazioni del tecnico biancoverde - ed è
anche per questo che gente come Consolini e So-
li hanno giocato un po’ poco. Devo dire che guar-
dando il punteggio sembra che sia stata una cat-
tiva prestazione e invece abbiamo fatto buone
cose soprattutto nella prima parte, dove abbia-
mo fatto alcune delle cose sulle quali abbiamo
lavorato, su tutte la capacità i distendersi e ripar-
tire appena recuperiamo palla. Ancora c’è man-
canza di fluidità non stiamo giocando soluzioni
appropriate alle capacità delle atlete ma soltan-
to giochi base. Ho visto comunque buon atteg-
giamento e mentalità”.

Tutte in trasferta le rimanenti amichevoli del
precampionato. Come detto, le biancoverdi nel
fine settimana parteciperanno al torneo al Pala-
Romare che vedrà la partecipazione anche delle
padrone di casa di Schio e della Reyer Venezia.
Una doppia amichevole, infine, sarà disputata a
Napoli con la Dike allenata da coach Nino Moli-
no. Il doppio confronto si terrà venerdì 28 e saba-
to 29 settembre in terra campana. Sarà l’ultimo
test prima dell’Opening day di Torino.

La nuova giocatrice Harmon con Gianstefano
Passalacqua, già presidente del sodalizio ibleo. In
alto a destra, le aquile biancoverdi con alcuni tifosi

Promozione. Il Frigintini è stato colpito dalla dura sentenza del Tribunale federale territoriale

«Paghiamo due volte lo stesso errore»
La decisione. I rossoblù perdono un punto in classifica oltre alla squalifica del presidente

Pallanuoto
Sergio Avellino
resta alla guida
del Pol. Erea

"Siamo pronti, siamo
nuovamente in vasca. Con la
stessa grinta di sempre e con
la stessa voglia di fare bene
per i nostri ragazzi e per quelli
che vorranno condividere con
noi questa passione per il
nuoto, per la pallanuoto e per
la minipallanuoto".
Alessandro Tuttolomondo, al
suo ottavo anno di presidenza
della Polisportiva Erea, lancia
la nuova stagione agonistica.
Alla guida tecnica è stato
riconfermato Sergio Avellino
(nella foto) che lo scorso anno
in Serie C ha fatto conquistare
alla società uno splendido
quarto posto in classifica. E
quest'anno si riparte da
questo piazzamento per
migliorare e perché no
aggiungere anche un torneo
giovanile. Nella pallanuoto
Avellino è collaborato da
Emanuele Cintolo e Biagio
Frisa. "Non solo pallanuoto,
ma anche minipallanuoto -
dice Alessandro Ciaceri -
siamo nati per l'agonismo e
dobbiamo cercare di crescere
sempre più”.

MICHELE FARINACCIO

LA NOVITÀ. Il centro sportivo Arte danza & fitness ha proposto agli atleti degli esercizi particolari

Tutta l’energia delle nuove discipline fitness
Partiti. Dalla zumba allo spinning, dal-
lo yoga al pilates. E, ancora, dal crossfit
al karate, dalla posturale alla danza.
Per non parlare, poi, del successo del-
l’anno, il crush style con il master trai-
ner che ha fondato questa disciplina,
Savio Magro. Di tutto e di più all’Open
day di Arte danza & fitness, il centro
sportivo di Vittoria, che lunedì scorso
ha radunato gli appassionati di sem-
pre con i nuovi arrivati oltre che con gli
atleti che, dopo qualche periodo di
pausa, sono tornati ad allenarsi. “E’

stato un Open day che ci ha realmente
descritto – dice la fondatrice del cen-
tro, Giusy Lillo – tutto il meglio che
sappiamo fare. E’stata l’occasione giu-
sta per capire quanto lo sport possa e-
sprimere energia a tutti i livelli. Una
possibilità anche per lanciare un im-
portante nome del fitness che segna il
gran rientro nella nostra città di Vitto-
ria: Giuseppe Cascone, l'orgoglio re-
gionale e nazionale della Fit&boxe. A
tutti, l'opportunità di scegliere tra le
numerose discipline per vivere con

grande entusiasmo nel nostro centro
la stagione che ha appena preso il via. E
tra queste discipline il rilevante suc-
cesso denominato Crush style, la forza
del trampolino di Savio Magro, che si
sta diffondendo a macchia d’olio in
tutta la provincia, nel resto della Sicilia
e su scala nazionale”. Crush style che
nel corso di questa stagione sarà lan-
ciato alla Basaki di Ragusa, alla Top
Dancing di Giarratana oltre che a
Grammichele, Scicli e Acate

R. R.ALCUNI DEI PARTECIPANTI ALL’OPEN DAY DI ARTE DANZA & FITNESS

CALCIO A CINQUE

Il Kamarina
all’esordio
sul campo
del Meriven

Sabato pomeriggio inizia il
campionato di Serie C1 di calcio,
da due stagioni diviso in due
gironi, quello occidentale (girone
A) e quello orientale (girone B). Il
Kamarina avrà un esordio
lontano dai propri sostenitori sul
campo del Meriven di Santa Lucia
del Mela, in provincia di Messina.
La squadra biancazzurra di
Concetto Salone ha iniziato in
leggero ritardo la preparazione
ed i risultati nelle due gare di
coppa disputate ne sono la
testimonianza. L’esperto Salone
comunque ha lavorato con
costanza cercando di infondere il
giusto equilibrio mentale, oltre
che tattico, avendo a disposizione
un gruppo ben motivato:
Dimartino (recentemente ha
subito un intervento), Di Quattro
e Mandarà (portieri), Incorvaia,
Trovato, Calogero, Taccia,
Giudice, La Terra, Schembari,
Buzzone, Burrazzese, Emmolo,
De Blasi e Sammito (quest’ultimo
in attesa di conoscere le decisioni
della lega circa una riduzione
della squalifica). Trattative in
corso per portare in maglia
biancazzurra qualche giovane
under, dopo la partenza di
Simone Drago, che ha preferito il
calcio. Per la trasferta messinese
il tecnico del Kamarina non potrà
disporre di Incorvaia, per
impegni personali e di Calogero e
Emmolo infortunati e di qualche
altro atleta non al meglio, quindi
una rosa di giocatori molto
limitata. Sarà della partita il
giovane santacrocese Luca
Gulino (classe 2000) che aveva
iniziato la preparazione con il
Real Cefalù, squadra di serie A2,
ma motivi personali hanno
portato la giovane promessa a
vestire ancora la maglia del
Kamarina. Concetto Salone di
necessità dovrà far virtù,
puntando sull’esperienza del
riconfermato, pur giovane, Giulio
Trovato (nella foto), e del pivot
Stefano Schembari. Il tecnico
analizza il momento quando il
countdown sta per scattare:
“Abbiamo lavorato abbastanza
bene e rispetto alle due gare di
coppa siamo in crescita, ma c’è
tanto ancora da fare. Quella con il
Meriven sarà una partita difficile
perché giocare in trasferta prima
di tutto contro una squadra che
fa della velocità la sua arma è un
vero problema. Difatti, abbiamo
lavorato in questi giorni molto
sulla fase difensiva che per me è
fondamentale. Sarà una stagione
dura ma sono fiducioso”.

OTTAVIO MODICA

IL FRIGINTINI GIOCHERÀ A FLORIDIA. NEL RIQUADRO, IL PRESIDENTE SALVATORE COLOMBO

GIOVANNI CALABRESE

Periodo dolce-amaro per i dirigenti
del Frigintini calcio Città di Modica.
L’immediata vigilia d’inizio campio-
nato con le aspettative della gara di
Augusta, andate deluse per la scon-
fitta anche se immeritata. Poi la gara
con il Cara Mineo che ha restituito la
fiducia necessaria per affrontare con
consapevolezza nelle proprie possi-
bilità le insidie di un campionato –
quello di Promozione per la seconda
volta consecutiva - che non ha anco-
ra mostrato il proprio vero volto.

Alla vigilia della preparazione alla
difficile trasferta di Floridia un corpo
“estraneo” si abbatte sulla società,
sul presidente – Salvatore Colombo
- e sulla squadra. È quello scagliato
dai giudici del Tribunale Federale
Territoriale che hanno concluso un
percorso iniziato quasi un anno ad-
dietro (ottobre 2017) subito dopo la
gara di campionato contro lo Spor-
ting Eubea. I fatti di quell’incontro
dicono che i dirigenti rossoblù fece-
ro giocare Giuseppe Bonomo che, si
venne a sapere dopo la disputa della
gara contro l’Erg Siracusa, risultava
colpito da squalifica per una gara in

seguito ad una doppia ammonizione
rimediata nelle gare di play off.

Morale della storia fu che al Fri-
gintini – su reclamo dell’Eubea -
venne data gara persa per 3-0 con
relativa multa e squalifica per il pre-
sidente. All’indomani del confronto
con l’Erg, in sede arrivò il cartaceo
del reclamo dell’Eubea e si capì – so-
lo allora - della dimenticanza fatta.
La società Erg propose ricorso per a-
vere anch’essa i tre punti “a tavoli-
no” ma il reclamo era stato fatto ol-

tre il termine stabilito e lo stesso fu
respinto. Però, questo reclamo mise
in moto un altro procedimento che è
andato a finire a Roma per poi ritor-
nare nuovamente a Palermo; con la
sentenza di martedì pomeriggio.

“Che mi lascia dentro – ha com-
mentato a caldo il presidente, Salva-
tore Colombo - molta amarezza. A-
vevamo già pagato il «conto» con la
giustizia sportiva con la perdita del-
la gara nella quale abbiamo schiera-
to il calciatore con squalifica (che ci

era completamente sfuggita). Non
era, non è stato e non lo sarà mai in-
gannare o dribblare le norme che re-
golano il gioco del calcio. E’ accaduto
anche in Serie A qualcosa del genere
(il Sassuolo, lo scorso campionato) e
non ci aspettavamo che ad una ulte-
riore inibizione al mio ruolo ci des-
sero anche il punto di penalizzazio-
ne; per non parlare dell’ulteriore
multa. Paghiamo due volte per lo
stesso motivo e non mi sembra un
buon modo per incoraggiare chi fa
sport in modo pulito. Speriamo che
questa decisione non incida negati-
vamente sul rendimento della squa-
dra, che domenica sarà impegnata a
Floridia”.

L’attesa. L’arrivo di Hamby
è previsto per sabato mentre
la squadra si troverà a Schio
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